

## Honda unterstützt Frauen-Radrennteam

**„Wiggle Honda Pro Cycling“ ist der Name eines neuen Frauen-Radrennteams, das in diesem Jahr sein Debüt im internationalen Straßenrennsport geben wird. Neben Wiggle, einem in Großbritannien ansässigen Onlinehändler für Sportartikel, ist Honda Hauptsponsor der Mannschaft. Der weltweit größte Motorenhersteller unterstützt die Sportlerinnen unter anderem mit vier Honda Accord und zwei CR-V, die die Frauen zu den Rennen begleiten werden.**

Gegründet wurde die Mannschaft von der Australierin Rochelle Gilmore, selbst langjährige erfolgreiche Radrennfahrerin auf Bahn und Straße. Sie hat zwölf Topathletinnen aus sechs Ländern verpflichtet, darunter auch Anna-Bianca Schnitzmeier (22) aus Dortmund. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Wiggle Honda Pro Cycling Team.



Anna-Bianca Schnitzmeier vom Wiggle Honda Pro Cycling Team.